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Aos dezenove dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, às 09h, na 

SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL E CIDADANIA, localizada na Rua Joaquim 

Nabuco, nº. 11 – Vila Teixeira – Salto/SP, a Presidente do CMAS Sra. Sirlei 

Castellan Rosa Freitas abre oficialmente a reunião. Passa-se a palavra à 1ª 

Secretária do CMAS Sra. Priscila Molina Queiroz Ribeiro Campitelli, que informa 

que a Secretária Executiva Sra. Cassandra Eugênia Guimarães Raggio, a 

conselheira Sra. Juliana Pervital Marques Gomes, a conselheira Sra. Silvia 

Maciel da Cunha, a conselheira Sra. Kellen Cristina Sgorlon e a conselheira Sra. 

Tatyane Araujo dos Santos justificaram suas ausências nesta reunião. Realiza-

se a leitura da ata nº.16/2018, referente à Reunião Ordinária do CMAS realizada 

aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, no espaço do 

Instituto ZOOM e a mesma é aprovada e assinada pelos conselheiros presentes 

nesta reunião. Em seguida a conselheira Sra. Claudimara Rita Santa Rosa 

pontua que a capacitação ministrada pela empresa AGERE para as OSCs foi 

proveitosa e prática e que o material da capacitação foi disponibilizado pela 

Secretária Executiva Cassandra nos e-mails das OSCs e quem tiver interesse 

poderá solicitá-lo. Sirlei informa que a Capacitação para os conselheiros do 

CMAS ocorrerá nos dias 07 e 08 de novembro das 08h30 às 12h30, no espaço 

da SASC; a mesma é obrigatória para todos os conselheiros (titulares e 

suplentes). Ana Lúcia refere sobre a atuação da Comissão de Normas e 

Legislação, a mesma reúne-se com frequência para atender todas as demandas 

do colegiado; informa sobre a última reunião desta comissão, ocorrida no espaço 

da APAE para a avaliação da OSC ADEFIS e reformulação dos formulários de 

visitas nas OSCs, CRAS e CREAS. Sirlei relata sobre a reunião da Comissão de 

Orçamento e Financiamento, onde leram as atas anteriores para conhecimento 

das ações efetuadas anteriormente, pontua sobre a importância desta comissão 

para solicitar e apresentar ao Órgão Gestor as demandas do Município; 

reuniram-se com a Sra. Ângela Maria Storari Ferreira, do Financeiro da SASC 

para ampliar o conhecimento sobre o trabalho desenvolvido quanto aos Projetos 

e Programas e, posteriormente se reunirão com o Órgão Gestor, para buscar 

economicamente atender as demandas com financiamento e co-financiamento  
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com a SASC. Sobre a Comissão de Política de Assistência Social, Priscila 

pontua que foram realizadas duas reuniões, a primeira para leitura de atas 

anteriores e busca pela compreensão do que deve ser desenvolvido por esta 

Comissão, tentando elencar prioridades para dar início às ações e na segunda 

reunião, a Sra. Alessandra Madureira Onorio (responsável pela Vigilância 

Socioassistencial no Município), estava presente e compartilhou informações, 

para expansão do olhar do que ocorre no Município de Salto. Na sequência 

Claudimara pontua sobre a questão da sobra do leite do Programa Viva Leite, 

sugere um levantamento pela Comissão de Política de Assistência Social do que 

é esse Programa e os motivos dessa sobra junto à Secretaria da Saúde. Após 

Ana Lúcia relata sobre a OSC ADEFIS, realizou-se visita na Organização, a qual 

estava fechada no horário descrito no seu cronograma. A ADEFIS não recebeu 

a Certificação por não estar em adequação, houve uma movimentação por parte 

dos técnicos, mas a OSC continua atuando da mesma maneira. A Assessora 

Técnica da SASC, Sra. Maria Sueli Lima dos Santos, pontua que as visitas não 

precisam ser agendadas. O Colegiado vota por unanimidade, não fazer outra 

visita na ADEFIS e sim notificar a mesma. Depois a Comissão decidirá as 

próximas ações a serem efetuadas. A OSC CÁRITAS solicitou uma revisão do 

seu orçamento. Por unanimidade o colegiado votou para ser encaminhado à 

Comissão de Orçamento e Financiamento, para análise dessa solicitação, após 

a Comissão se reunirá com o Órgão Gestor e dará uma devolutiva para a 

Organização. Sirlei reforça a importância da presença do Conselheiro Titular e 

do Suplente na Capacitação no mês de novembro. Para a próxima reunião 

sugere-se como pauta a devolutiva das Comissões e sobre a OSC ADEFIS. 

Nada mais havendo a tratar, eu, Priscila Molina Queiroz Ribeiro Campitelli, 1ª 

Secretária deste Conselho, encerro a presente ata que após lida, será assinada 

por todos os conselheiros e participantes convidados presentes. 

____________________________________ 
 

Sirlei Castellan Rosa Freitas 
Presidente do CMAS 
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Participantes: 

Claudimara Rita Santa Rosa (Conselheira Titular)________________________ 

Lucas Junqueira Mafra (Conselheiro Suplente)___________________________ 

Ana Lúcia Martinhão Souza (Conselheira Titular)_________________________ 

Roseli Aparecida Lourenço (Conselheira Suplente)_______________________ 

Martha Vanice Rossi (Conselheira Titular)______________________________ 

Maria Eli de Carvalho (Conselheira Suplente)____________________________ 

Iraci Maria da Silva dos Santos (Conselheira Titular)_______________________ 

Tereza Ermira de Carvalho (Conselheira  Suplente)_______________________ 

Priscila Molina Queiroz Ribeiro Campitelli (Conselheira 

Suplente)________________________________________________________  

Tatiana Ramos de Oliveira (Conselheira Suplente)________________________ 

Elaine Cristina Lourenço (Conselheira Suplente)_________________________ 

Fabiana Cristina de Souza (Conselheira Titular)__________________________ 

 


